

Deine Meinung zur Gründung eines Jugendbeirates ist gefragt!

In Havelberg soll es einen Jugendbeirat geben. Ein Jugendbeirat ist eine Gruppe von jungen Menschen, die mitreden darf, wenn die Stadt über Dinge entscheidet, die Jugendliche betreffen.

Dafür wird gerade festgelegt, bei welchen Themen der Jugendbeirat mitsprechen und wie er arbeiten sollte. Deine Meinung hilft dabei, den Jugendbeirat so zu gestalten, wie es sich junge Menschen wünschen. Es gibt keine richtigen oder falschen Antworten, nur deine Meinung. Die Umfrage ist anonym. Das heißt: Niemand weiß, dass die Antworten von dir sind.

1. **Wobei sollen junge Menschen in Havelberg mitreden dürfen? (z.B. Freizeit, Verkehr, Treffpunkte, Veranstaltungen, Klima ...)**
2. **Wenn du im Jugendbeirat wärst, was bräuchtest du, um gut mitarbeiten zu können? (z.B. Unterstützung durch Erwachsene, Geld für Projektideen,...)**
3. **Wo bekommst du am liebsten Infos darüber, was in Havelberg für junge Menschen passiert? (z.B. Schule, Social Media Kanal,...)**
4. **Wenn du im Jugendbeirat mitmachen würdest: Wie lange würdest du im Jugendbeirat mitarbeiten wollen? 2 Jahre oder 3 Jahre?**

Nach der Auswertung fließen alle Ergebnisse in die Entwicklung des Jugendbeirates für die Hansestadt Havelberg mit ein! Vielen Dank für deine Teilnahme!

Oder digital direkt hier:

